

Unifin recibe mejora crediticia de un escaño a 'AA-' por parte de HR Ratings

Sentido Común



Unifin Financiera, la mayor arrendadora independiente de México, recibió un alza en su calificación crediticia de largo plazo por parte de la agencia calificadora HR Ratings de México debido al fortalecimiento de sus métricas financieras.

La calificación de la empresa pasó de 'A+' a 'AA-', una mejoría que la lleva del quinto al cuarto nivel de grado de inversión en la escala de HR Ratings.

La calificadora mantuvo la perspectiva 'estable' de dicha calificación, lo que sugiere que por el momento HR Ratings no contempla realizar un cambio en la evaluación crediticia de la arrendadora en el mediano y largo plazo.

La mejoría "se basa en el fortalecimiento presentado en las métricas de solvencia durante el último año derivado del incremento en el capital contable de la empresa a través de la oferta pública inicial realizada en mayo del presente año, así como por los resultados generados", dijo la agencia calificadora en un comunicado. "Asimismo, la rentabilidad de Unifin se ha fortalecido principalmente por un incremento en los ingresos operativos impulsado por el crecimiento de su cartera".